

L'enfant de Tasmanie

Le jardin de Katy



Illustrations par
Shiloh Longbottom

French | Français



Il était une fois une usine.
Puis elle disparut.
Aujourd'hui, c'est un terrain vague
où les enfants ne jouent même pas.

**Katy est une fillette tasmanienne
qui vit dans le coin.
Elle passe devant ce lieu oublié,
s'arrête et se demande pourquoi.**





Katy voit quelqu'un qu'elle connaît
en train de porter un pot.
Elle se demande si une plante ou
deux embelliraient son terrain.

John dit que ça ne sera pas facile,
mais qu'ils pourraient planter des arbres.
« Pourquoi ne pas faire pousser des fleurs
et créer une maison pour les abeilles ? »



un hôtel pour les
abeilles locales



Mars Buttfield-Addison

radio télescope

On fait des choses ensemble,
ici c'est comme ça.
Nos voisins se joignent à nous pour nous aider.
Ils viennent de près et de loin.

En hiver nous nous préparons.
Il fait froid mais c'est tellement vivant.
Mars est là avec des sacs de graines.
D'autres amis arrivent.



David Foster

hache pour couper le bois

Le travail est difficile Nos rêves sont grands.
Nous plantons, creusons et semons.
C'est amusant d'apprendre et d'essayer de nouvelles
choses pour aider notre jardin à pousser.





David emmène ses outils.
Nous construisons un abri de jardin.
Il pleut et puis le soleil apparaît.
Nous entretenons le parterre de fleurs.



**Le leatherwood et l'herbe à panier
ont toujours poussé par ici.
Les mutton birds et les wombats
commencent à apparaître.**

Carleeta Thomas

panier d'algues



En été nous avons besoin d'eau.
Carleeta connaît le chemin.
C'est comme ça depuis toujours.
C'est pourquoi nous restons.

Katy est tasmanienne.
Elle a investi un terrain vague
et a travaillé avec ses amis
à la création d'un jardin.



Nous avons tous des talents,
petits ou grands.
Katy l'a fait ! Vous le pouvez aussi...



Regardez !

Il y a un petit Tasmanien ou Tasmanienne en
chacun de nous.

Oui, c'est de toi
qu'il s'agit.



Pouvez-vous trouver ces animaux de Tasmanie ?

1



Ornithorynque

2



Grenouilles de Tasmanie

3



Chauves-souris à longues oreilles de Tasmanie

4



Papillons Empereur de l'eucalyptus

5



Wombats communs

6



Diablies de Tasmanie

7



Pardalotes de Tasmanie

8



Canards à crinière

9



Échidnés à nez court

10



Bandicoots rayés de l'Est

TROUVER
une abeille locale
sur chaque page



John Kamara

John Kamara est arrivé en Tasmanie avec le statut de réfugié. Aujourd'hui, il s'efforce de mettre en lumière les défis systémiques auxquels les migrants sont confrontés, tels que le racisme, l'exploitation du travail et la nécessité de reconnaître les qualifications acquises à l'étranger. John aide les migrants à chercher un emploi et un logement, et il est impliqué dans des chorales multiculturelles. John est cofondateur et président de l'Alliance de la diversité culturelle de Tasmanie et cofondateur du Conseil des communautés africaines de Tasmanie. Il a été élu Australien de Tasmanie de l'année 2023. John et son épouse, Mavis, ont créé la Fondation du cœur de Kamara, une organisation à but non lucratif qui fournit des ressources éducatives aux étudiants de Sierra Leone et du Ghana. La Tasmanie est la patrie de John et de sa famille, et son objectif est de créer une communauté et une vie meilleure et plus juste pour tous.

Mars Buttfield-Addison

Mars Buttfield-Addison est informaticienne et communicatrice scientifique. Elle a déménagé en Tasmanie alors qu'elle était jeune, à la recherche d'un nouveau départ dans sa vie et son parcours de formation. En tant que technicienne, Mars a résolu des problèmes dans les domaines de la conception visuelle, de la santé publique, de l'aérospatiale et bien d'autres encore. Aujourd'hui, à l'université de Tasmanie, elle adapte les radiotélescopes pour suivre les satellites et les débris spatiaux. Mars a touché des milliers de personnes par le biais de programmes STEM publics et scolaires, et elle a développé des applications et des jeux éducatifs utilisés dans les écoles et lors d'événements scientifiques dans toute l'Australie. Mars cherche à réfuter le mythe dépassé selon lequel il faut quitter la Tasmanie pour trouver de grandes opportunités, et à inspirer même les plus petits Tasmaniens à apprécier la science et la beauté qui les entourent.



David Foster

David Foster OAM, champion du monde des bûcherons, est souvent considéré comme l'athlète australien le plus performant. David a grandi dans le nord-ouest de la Tasmanie et a remporté son premier titre mondial dans une équipe de sciage à deux mains avec son père. Il a battu de nombreux records du monde et a détenu des titres mondiaux pendant 21 années consécutives. Il est peut-être le seul athlète, tous sports confondus, à avoir remporté plus de 1 000 titres à différents niveaux. David a été intronisé au Temple de la renommée de Sport Australia en 2020, et il a reçu des distinctions, notamment le titre d'Australien de Tasmanie de l'année et les médailles de l'ANZAC, du Centenaire et de l'Ordre d'Australie. Il milite pour la prise en charge des personnes âgées, la santé masculine et les droits des personnes LGBTQIA+. Pour David, la Tasmanie est le meilleur endroit au monde où vivre. Il souhaite que chaque jeune Tasmanien ou Tasmanienne sache que leurs rêves peuvent se réaliser s'ils croient en eux-mêmes.



Carleeta Thomas

Carleeta Thomas est une femme fière de son ascendance du nord-est de l'utruwita/Tasmanie. Carleeta est née et a grandi sur l'île de Truwana/Cape Barren, où elle aime aller collecter les oiseaux Mutton avec sa famille. Carleeta a été l'une des guides fondatrices de la randonnée primée de Wukalina, une expérience touristique détenue et gérée par les Palawas à Wukalina (parc national du Mont William) et à Larapuna (Bay of Fires). « La première fois que je suis venue à la Wukalina, c'était la première fois que je venais dans ma vraie patrie », explique Carleeta. « C'est l'endroit exact où vivait le clan Truwulway de la nation du Nord-Est. Nous remontons jusqu'à Mannalargenna. J'ai ressenti un sentiment de connexion, comme lorsque je suis chez moi à Cape Barren, en présence de mes ancêtres. Lorsque j'ai commencé, je n'avais pas l'habitude de m'adresser à des groupes. Je n'avais pas cette confiance au lycée. Vous avez juste besoin de quelques personnes qui voient en vous un potentiel, pour vous développer au fil du temps ».



L'enfant de Tasmanie

Le jardin de Katy

Quelqu'un tout comme toi l'a écrit, et tu en es capable aussi !

Ce livre appartient à un enfant de
Tasmanie très spécial :

Brand Tasmania
Hobart, Tasmanie, Australie | littletasmanian.com.au
Droits d'auteur © Brand Tasmania 2024 pour les textes et illustrations
Tous droits réservés.
Les détails de catalogage et de publication sont disponibles auprès de la
Bibliothèque nationale d'Australie ISBN 978-0-6459835-6-2
Conçu et illustré par Shiloh Longbottom

Lisez la suite +
en savoir plus :



Forty
South
PUBLISHING

TASMANIAN

ISBN 9780645983562



9 780645 983562 >